



Grand Prix Humanitaire de France

Association fondée en 1892

**130^e Assemblée Générale du Grand Prix Humanitaire de France
samedi 24 septembre 2022, au Palais du Luxembourg, siège du Sénat**

Chère Famille du Grand Prix Humanitaire de France,

C'est avec grand plaisir que nous vous adressons ce bulletin d'informations. En cette année 2022, le Grand Prix célèbre son cent-trentième anniversaire. Notre remise de médailles et le banquet annuel ont marqué ce moment particulièrement important pour notre association. Cent trente années d'encouragement pour que les bénévoles ne cessent de s'impliquer dans le don de soi. Cet anniversaire renforce nos convictions pour que nous continuions d'honorer les hommes et les femmes solidaires et courageux qui se consacrent au soulagement de la détresse et des malheurs des autres en essayant de rendre, à la mesure de leurs actions, ce monde si incertain plus humain et plus fraternel.

Pendant cette rencontre, couronnée de succès, dans une ambiance de joie et de fête, nous avons rendu hommage aux fondateurs de notre Association en nous efforçant constamment d'honorer et de défendre les principes pour lesquels elle a été fondée. Une cérémonie particulièrement importante puisqu'ont ainsi été décernées 7 médailles de Bronze, 11 médailles d'Argent, 2 plaquettes d'Argent 2 médailles de Vermeil et 3 médailles d'Or. Une association récompensée par une « Plaquette d'Or », la « Plancha Social Club » de Toulouse (Nouvelle-Aquitaine) a bénéficié d'une subvention de 500 €.

Enfin une médaille de « Lauréat Or avec Cordon » a été attribuée à Mme Christiane DUCROUX, déléguée départementale des Alpes de Haute-Provence et membre de notre Conseil d'Administration pour son remarquable engagement du don de soi.

Lucie CALDERON-CRESSENT



Les médaillés de la promotion 2022.

Grand Prix Humanitaire de France (Promotion 2022)

Récipiendaires	Récompense	
Mme Christiane DUCROUX	Lauréat Or Avec Cordon	Pour son engagement passionné du don de soi
Association « Plancha Social Club »	Plaquette Or	Pour son engagement remarquable auprès des sans-abri
M. Guy ANASTILE	Médaille Or	Pour ses actes de courage et ses nombreux engagements associatifs et civiques
M. Roberto LUPI	Médaille Or	Pour ses engagements et ses actions humanitaires remarquables
Mme Jacqueline LAURENZATI	Médaille Or	Pour ses initiatives remarquables dans le domaine humanitaire et culturel
Dr Maurice COLLIN	Médaille de Vermeil	Pour ses actions au service de la santé, du développement, et du patrimoine
M. Jean-Pierre DEBRABANT	Médaille de Vermeil	Pour ses engagements remarquables civiques et associatifs
Association LINKAID	Plaquette Argent	Pour ses actions bénévoles et humanitaires en faveur de publics fragilisés
Société 2M Construction	Plaquette Argent	Pour leur engagement bénévole en faveur de la jeunesse et de publics fragilisés
M. Michel HYSOULET	Médaille d'Argent	Pour son engagement civique dans le domaine social et de la prévention
M. Jean-Claude DAURIAC	Médaille d'Argent	Pour ses actions dans le domaine de la solidarité et de la mémoire.
Mme Patricia DJOMSEU	Médaille d'Argent	Pour ses actions en faveur du développement éducatif, sanitaire et social
M. Jean-François FIORINA	Médaille d'Argent	Pour son dévouement dans des actions humanitaires à l'international
M. Henri GRIMAL	Médaille d'Argent	Pour son engagement dans des actions de solidarité et de prévention
M. Ahmad ALY-MOHAMED	Médaille d'Argent	Pour ses actions humanitaires remarquables en faveur du développement.
M. Michel TOBAL	Médaille d'Argent	Pour ses actions solidaires remarquables en faveur du développement
M. Alain GROSS	Médaille d'Argent	Pour ses engagements remarquables dans les domaines éducatif et social
Mme Sylvie FORVEILLE	Médaille d'Argent	Pour ses engagements remarquables dans les domaines patrimonial et social
Mme Micheline LARSON	Médaille d'Argent	Pour ses engagements remarquables dans les domaines éducatif et humanitaire
M. Bernard BRODIER	Médaille d'Argent	Pour ses actes de courage et dévouement dans le domaine sportif et en milieu carcéral
Mme Nathalie HUERTAS	Médaille Bronze	Pour ses engagements dans les domaines éducatif et patrimonial
M. Francis POTRON	Médaille Bronze	Pour son engagement et son dévouement en faveur des publics fragilisés
M. Philippe CAUSEL	Médaille Bronze	Pour ses actions dans le domaine éducatif et social
M. Rodolphe MARRAS	Médaille Bronze	Pour ses engagements dans les domaines social et mémoriel
M. Alexandre AUBERT	Médaille Bronze	Pour son dévouement dans de nombreux engagements associatifs
M. Abdoulaye CAMARA	Médaille Bronze	Pour ses actions bénévoles en faveur de publics précaires
M. Joël FAUTOUS	Médaille Bronze (promotion 2019)	Pour ses engagements dans les domaines éducatif et social

L'anniversaire du Grand Prix Humanitaire de France



Un cent-trentième anniversaire est un événement rare dans le monde associatif. C'est pourtant ce que nos récipiendaires, nos adhérents, leurs familles et amis étaient venus fêter ce samedi 24 septembre 2022 au restaurant du Sénat. Après un rappel par la Présidente et le Vice-Président des valeurs qui ont fondé le Grand Prix en 1892 et des grandes figures et des dates qui ont marqué son histoire, le moment était venu de célébrer cet anniversaire comme il se doit, dans toute famille: un gâteau spécialement réalisé par le chef pâtissier, des bougies, « happy birthday grand prix » et quelques bulles très généreusement offertes par un récipiendaire, M. Bernard BRODIER, champenois.

Assemblée Générale Extraordinaire



Une assistance fournie pour notre assemblée générale annuelle puisque que 76 adhérents étaient présents ou représentés. Le rapport d'activités 2021 présenté par la Présidente et le rapport financier présenté par le trésorier ont été adoptés à l'unanimité. M. Gérard VAUCORET a été réélu comme certificateur des comptes. Au cours de la séance, s'est également tenue une Assemblée Générale Extraordinaire au cours de laquelle les adhérents ont **adopté une modification des statuts** en y intégrant un article rappelant que toutes les fonctions (bureau, conseil, délégué ...) sont gratuites et bénévoles.

Lauréat Or avec Cordon, 2022

Remise en Nouvelle-Occitanie



Mairie de Colomiers. Le 08 mars 2022, Mme Karine TRAVAL-MICHELET, Maire de Colomiers a remis à Mme Meriam LAQUEJ, juriste, la médaille d'Argent (promotion 2020) du Grand Prix Humanitaire de France pour services remarquables rendus au sein d'Associations de solidarité.



M. Jean-Loup BOUVIER, Vice-président, et Mme Lucie CALDERON-CRESSENT Présidente avec Mme Christiane DUCROUX, Lauréat Or avec Cordon, pour son engagement passionné du don de soi.

Association Plancha Social Club



M. Kamel SEKRAOUI, a créé un vélo-plancha et cuisine dans la rue pour les sans abri à Toulouse. Le Grand Prix Humanitaire de France a contribué à avec un don de 500 euros tout spécialement destinés à l'achat d'une nouvelle Plancha et ainsi soutenir cette initiative.

Le Grand Prix à Florence (Italie)

Le 22 juin 2022, à l'institut des Sciences Militaires Aéronautiques de Florence, notre présidente Lucie CALDERON-CRESSENT a représenté le Grand Prix à une soirée de bienfaisance organisée par M. Roberto LUPI au profit des populations ukrainiennes touchées par les violences de la guerre. Grâce à la mobilisation de notre adhérent florentin, une collecte de fonds a pu être réalisée avec le soutien de la communauté ukrainienne de Florence.



Une remise dans les Alpes-Maritimes

Le 28 août 2022, à la mairie de Saint-Vallier de Thiey (Alpes-Maritimes), en présence de M. le Sénateur Philippe TABAROT et du maire de la commune M. Jean-Marc DELIA, conseiller régional, notre délégué départemental et membre du Conseil d'Administration, Richard MARTY de MALANS remettait la médaille de Vermeil du Grand Prix Humanitaire de France et son diplôme à M. Jean-Pierre DEBRABANT. Cette récompense distingue notre adhérent pour ses engagements remarquables civiques et associatifs.



Une médaille à l'UNESCO (Paris)



M. Roberto LUPI, de nationalités Italienne et française, président-fondateur de l'Association « Scudi di San Martino » à Florence, qui avait déjà été honoré de la médaille d'Argent du Grand Prix en 1987, a reçu dans l'enceinte de l'UNESCO le 13 juillet 2022 la Médaille d'Or du Grand Prix Humanitaire de France des mains de notre présidente Lucie CALDERON-CRESSENT, en reconnaissance des services rendus et d'actions de solidarité envers de nombreux pays.

APPEL A CANDIDATURES 2023

Toute proposition de récompense doit être présentée impérativement par un parrain.

Date limite de réception des candidatures pour l'année 2023 : le 1^{er} mars 2023.

Pour pouvoir être recevables et présentés à la Commission des Récompenses, les dossiers doivent être complétés avec soin, documentés (copie de documents, coupures de presse ...), datés et signés. Ils doivent être adressés soit par mail à : bouvier.jeanloup@gmail.com, soit par courrier à l'attention de M. Jean-Loup BOUVIER - GPHF Commission des Récompenses - 253 rue Marcadet 75018 Paris.

La remise des médailles s'effectuera à l'occasion de la prochaine Assemblée Générale au cours du 2^{ème} semestre 2023.